

5月22日(水) ~ポニーと遊ぼう~



子どもたちがとても楽しみにしていたポニー達がやってきました。今回来てくれたのは、ポニーの『だんべいくん』『かいゆうくん』『めるちゃん』『ハスキーくん』、豚の『はなこちゃん』、ヤギの『ももちゃん』『ぼとちゃん』でした。一人一人ポニーに乗ったり、『乗せてくれてありがとう』の心を込めてニンジンあげたり、触れ合ったりしました。ちょっと苦手な子も少し勇気を出して、距離を縮めることができていました。

「あったか〜い!」「ふわふわ!」「(毛が)かた〜い!」「臭いにおいがする!」…。子どもたちは、五感も使っているいろいろなことを感じてくれていました。動物達の温かさからは、命を感じてくれたのではないかと思います。

最後に、お礼としてニンジンをプレゼントしました。ニンジンは地域のヤオマサさんから、ご厚意でいただいたものです。保護者ボランティアの方にも、朝早くから、お手伝いをいただきました。

サドルバックさん・ヤオマサさん・保護者ボランティアさん、ご協力、本当にありがとうございました。



5月23日(木) ~年長 春の遠足~

雨で延期になっていた年長組の遠足に、無事行ってくる事ができました。天気が良すぎて、ちょっと歩くのが大変なところもありましたが、しっかり歩き切ることができました。途中の郵便局の日陰で休憩を取り、横断歩道橋の階段も登ることができました。

触れ合い動物では、モルモットやウサギ・ヤギ…を触ったり、エサをあげたりし、親子で楽しむことができました。

弁当は、家の人・友達と一緒に食べ、お菓子の交換も楽しんでいました。

食休み後、アスレチックへと吸い込まれるように移動し、ローラー滑り台やツリーに繰り返し、挑戦する姿が見られました。

楽しい思い出がまた一つ増えましたね!

保護者の皆様もご協力ありがとうございました。

